

# *La ministre haïtienne de la santé remercie Cuba de sa coopération médicale*

---



La Havane, 23 avril (RHC).- La ministre de la santé publique d'Haïti, Florence Duperval a reconnu les avancées de son pays grâce aux liens de coopération établis avec Cuba cela fait plus d'une décennie.

« Nous avons amélioré les indices sanitaires grâce à la coopération médicale cubaine » a souligné la ministre haïtienne au cours d'une rencontre avec la presse à La Havane où elle participe à la seconde Convention Internationale de Santé.

Elle a fait savoir que la mortalité maternelle est passée de 350 à 154 pour mille et la mortalité infantile a baissé de 75 à 57 pour mille.

La ministre a également exprimé sa gratitude pour les services de santé que prêtent actuellement plus de 700 Cubains en Haïti. Elle a rappelé que plus de 800 jeunes haïtiens ont été formés à Cuba comme médecins généralistes, comme dentistes et comme spécialistes en santé mentale et qu'à leur retour dans leur pays ils se sont insérés au système de santé publique national.

La ministre haïtienne de la santé a mis en exergue l'aide des Projets de Coopération Tripartite Brésil-Cuba-Haïti et Venezuela-Cuba-Haïti en vertu desquels des dizaines d'hôpitaux ont été construits.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53706-la-ministre-haitienne-de-la-sante-remercie-cuba-de-sa-cooperation-medicale>



**Radio Habana Cuba**